

WARTA

Giat patroli Dialogis Polsek Parungkuda

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jul 20, 2023 - 22:01



Giat patroli Dialogis Polsek Parungkuda

SUKABUMI - Giat patroli dialogis yang dilaksanakan oleh Unit Patroli Polsek Parungkuda mendapat apresiasi tinggi dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Pada hari Kamis, 20 Juli 2023, pukul 11.00 WIB hingga selesai, Aipda Iskandar dan Aipda Tisna melaksanakan patroli di wilayah hukum Polsek Parungkuda yang meliputi wilayah Desa Palasari Hilir, Desa Bojongkokosan, dan Desa Kompa.

Dalam kegiatan patroli tersebut, anggota Polsek Parungkuda memberikan himbauan dan sosialisasi kepada masyarakat terkait beberapa hal penting. Pertama, karyawan Indomaret diingatkan untuk selalu berhati-hati saat bekerja dan segera melapor ke Polsek Parungkuda jika ada kejadian yang memerlukan tindakan kepolisian.

Kedua, sosialisasi tentang bahaya narkoba dan kenakalan remaja diberikan kepada siswa MTs Albazari sebagai upaya pencegahan untuk menjauhi perilaku negatif.

Ketiga, warga dihibau tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) agar berhati-hati terhadap penyalur tenaga kerja ke luar negeri yang berpotensi menjadi korban perdagangan manusia. Jika ada indikasi TPPO, masyarakat diminta untuk segera melapor ke Polsek Parungkuda.

Keempat, warga diingatkan tentang Operasi Patuh Lodaya 2023 yang berlangsung dari tanggal 10 hingga 23 Juli 2023. Polres Sukabumi berupaya meningkatkan kesadaran warga dalam berlalu lintas dengan selalu melengkapi surat-surat kendaraan serta mematuhi aturan berlalu lintas seperti menggunakan helm standar SNI.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyatakan apresiasinya terhadap inisiatif dan dedikasi Anggota Samapta Polsek Parungkuda dalam menjaga kamtibmas dan memberikan sosialisasi yang bermanfaat bagi masyarakat. Ia juga menegaskan bahwa kegiatan patroli dialogis ini sesuai dengan visi Polres Sukabumi, yaitu "A'A DEDE" yang mencakup agamis, aman, dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien.

"Saya memberikan apresiasi dan dukungan penuh untuk Anggota Polsek Parungkuda yang telah melaksanakan patroli dialogis dengan semangat dan komitmen tinggi. Semoga melalui kegiatan ini, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat Sukabumi," ujar AKBP Maruly Pardede.

Dengan dilaksanakannya patroli dialogis secara rutin dan terprogram, diharapkan masyarakat semakin menyadari pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Seluruh elemen masyarakat diimbau untuk terus bersinergi dengan kepolisian dalam menciptakan Sukabumi yang lebih baik dan harmonis.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.